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Nous avons révisé plusieurs sermons, ou nous avons eu une révision de plusieurs séries de sermons, 

des séries qui ont commencé le 7 janvier cette année, et nous ont amené jusqu'à maintenant. En 

donnant le Sabbat dernier la 4ème Partie, du sermon Approfondir Ce Qu'On A, j'ai décidé que ça allait 

être le dernier de cette série. J'avais prévu d'avoir aujourd'hui une 5ème Partie, mais en fait le sujet va 

être révisé à la Fête, il ne sert donc à rien de le revoir maintenant, parce que nous avons déjà couvert 

ce qui était important, et ce qui reste sera traité à la Fête dans les sermons que nous allons avoir. Nous 

n'avons donc pas besoin de continuer avec ça. 

Nous allons aujourd'hui commencer une nouvelle série, mais je pensais mentionner en même temps, 

que la raison pour laquelle on a révisé tout ça, c'est que ça fait partie d'un processus de construction. 

C'est comme quand on arrive à l'étape de finition dans une construction (je l'ai souvent mentionné), là 

encore, juste avant que Josué le Christ revienne pour établir le Royaume de Dieu sur la terre. 

Rien que de penser qu'on est arrivé à cette étape (parce qu'on en est là), à la fin de six-mille ans, au 

moment où le temple reçoit ses touches de finition, espérant que ces pièces seront prêtes très bientôt, 

nous tous. 

J'espère qu'on peut maintenant beaucoup mieux comprendre l'analogie d'une construction, qui encore 

une fois, se trouve à son stade de finition. Parce que spirituellement c'est littéralement une question de 

construction, c'est la création de Dieu, c'est ce qu'Il est en train de créer, ce qu'Il est en train de faire. 

Mais là encore, c'est pour nous difficile à comprendre. On sait qu'on en fait partie, c'est pourquoi on le 

compare à des choses physiques pour pouvoir nous y identifier, et c'est ce que Dieu fait dans bien des 

cas, dans les écritures de l'Anciens Testament. On voit les choses physiquement et on en tire les 

leçons, et puis plus tard, Il nous en révèle le propos spirituel, et on commence à le comprendre. Mais 

c'est un processus de construction.  

J'ai pensé qu'il serait bon, avant de commencer, de se remémorer les titres de ces sermons, encore une 

fois, le titre de ces séries (parce que ça fait partie du processus de construction) pour nous permettre 

de mieux comprendre la série qui commence aujourd'hui, avant que je vous en donne le titre. 

On a commencé en janvier avec une série en trois parties intitulée La Création de la Famille de Dieu. 

Puis, elle fut suivie d'une autre série en trois parties, intitulée, Placez Votre Confiance en Dieu. Et puis 
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après, selon une progression naturelle, Dieu nous a donné une longue série en six parties, pour nous 

montrer sur quoi Sa création était basée, L'Amour de Dieu. Et puis à la suite de ça, toujours selon une 

progression naturelle, on a eu une série en neuf parties. 

Et parfois, rien qu'à regarder ces titres, je suis stupéfait de voir combien Dieu nous a donné de nous 

concentrer sur des sujets spécifiques, et l'abondance contenue dans chacun de ces sujets. Et donc après 

tout ça, une série en neuf partie qui souligne pour nous l'objectif et l'importance d'apprendre par 

l'expérience, les choix, et puis la transformation que ça produit en nous, ce que signifie vraiment 

Exercer l'Amour de Dieu. Une très grande responsabilité que l'Église n'avait pas vraiment saisie avant.  

Et puis nous venons juste de finir la révision de toutes ces séries, avec une série intitulée Approfondir 

Ce Qu'on A. Et puis aujourd'hui on commence une nouvelle série intitulée L'Existence du Mal, avec 

maintenant la 1ère Partie.  

Une des leçons les plus importantes pour nous dans l'Église de Dieu, c'est d'apprendre comment le 

mal a commencé. Parce que c'est la raison pour laquelle on a été fait physiquement. C'est pour cette 

raison qu'on a été fait comme ça – pour qu'on puisse apprendre cette leçon. Voilà de quoi il s'agit. Six 

mille ans de vie humaine, et après, les mille cent ans qui vont suivre, on doit apprendre la distinction, 

la différence, avec les choses que Dieu veut qu'on puisse comprendre concernant ce qui avait 

commencé il y a si longtemps.  

Il faut qu'on puisse comprendre notre propre nature et comment on est en tant qu'êtres humains, parce 

que ça fait partie de tout ça, et là encore ça fait partie de la raison pour laquelle Dieu nous a créé sous 

la forme d'êtres humains physiques. 

Et donc, pour nous dans l'Église de Dieu, c'est une des leçons les plus importantes, d'apprendre 

comment le mal a commencé, combien le mal est hideux et destructif, et que finalement Dieu détruira 

tout ce qui est mal. Il nous donne bien sûr l'opportunité de commencer à faire ça dans nos vies quand 

Il nous appelle, mais ça fait partie du processus, qu'à la fin des six mille ans et des derniers cent ans, 

tout mal aura été détruit. Ce qui fait encore partie de notre vie, avec les choix que nous faisons, notre 

volonté à changer, à être transformés et à devenir différents.  

Mais il faut qu'on arrive à le voir dans sa réalité et qu'on puisse comprendre combien c'est mauvais. Et 

c'est ce qui nous aide et nous fortifie dans notre bataille, dans cette lutte, de pouvoir être convaincus 

de ces choses.  
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Beaucoup trop de gens ont goûté à la gloire de l'appelle de Dieu…parce que c'est vraiment quelque 

chose de glorieux. Pas le fait d'avoir la vie physique sans comprendre, sans savoir pourquoi on est sur 

cette terre, mais ce qui nous attend, le but réel de la vie, de quoi il s'agit dans tout ça, qui est Dieu et 

ce qu'est Son plan, et ne pas comprendre en tant que peuple de Dieu comme nous le devrions, que 

c'est grâce à un appel, parce que Son saint esprit est vivant en nous. C'est quelque chose de glorieux! 

Parce que ça vient de Dieu Tout-Puissant et Il nous donne de goûter à ça, Il nous donne de le vivre. Et 

il faut qu'on puisse voir ça et le saisir. Et plus on le voit, plus on le comprend, et plus on sera 

reconnaissants pour ce qu'Il nous a donné.  

Et réellement, beaucoup de gens ont goûté à ça et puis plus tard, se sont tournés contre Dieu. Pour la 

majorité. C'est ce que Dieu nous permet de voir de plus en plus clairement. C'est pour ça qu'Il nous a 

aidé à voir plus clairement que ce qui va se passer pendant le Millénaire ne sera pas une utopie ou un 

paradis. La nature humaine sera toujours la nature humaine et elle sera toujours mauvaise. Elle sera 

toujours hideuse. Et c'est pourquoi il y aura toujours beaucoup de batailles et des problèmes.  

Pendant le Grand Trône Blanc, il y aura en fait de plus grandes batailles et de plus grandes difficultés, 

si on peut le comprendre et si on sait pourquoi. On devrait savoir pourquoi.  

Et donc, ça en revient toujours à savoir si Dieu est en premier ou non dans notre vie, par les choix 

qu'on fait. Est-ce que Dieu est en premier dans la vie de quelqu'un, dans la pensée de quelqu'un, dans 

sa manière de penser. Ça en revient toujours à ça. Et c'est toujours basé sur les choix qu'on fait.  

Donc évidemment, tout mal a commencé avec Lucifer…avec Lucifer. Considérant l'abondance de tout 

ce qui lui avait été donné, tout ce qu'il avait fait, ayant reçu l'opportunité de faire partie du dessein de 

Dieu et du plan de Dieu, alors que Dieu était en train de créer avec tout ce qu'Il leur avait donner 

d'accomplir, pour qu'ils partagent cette grande œuvre avec Dieu, des choses dont on ne saisit pas 

l'ampleur et la puissance. Et ça a pris vraiment beaucoup de temps…beau de temps. 

Donc là encore, tout mal a commencé avec Lucifer qui a délibérément décidé d'être un adversaire, un 

ennemi, Satan le diable, un adversaire de Dieu. Il avait pourtant goûté à la plus grande des gloires. Il 

avait goûté à la plus grande gloire que Dieu avait donné au domaine des anges, la position la plus 

élevée parmi eux.  

Et puis avec le temps et la création de l'humanité, un grand nombre de gens furent appelés à une gloire 

plus grande que celle des anges. C'est quelque chose d'incroyable à comprendre, "à une gloire plus 

grande que celle des anges." L'objectif est plus grand dans ce que Dieu est en train de créer avec 

l'humanité. C'est une gloire donnée aux enfants engendrés de Dieu.  
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Dans l'Église de Dieu tant de gens n'ont jamais appris la leçon de Satan. C'est pourtant l'une des plus 

importantes, ça commence avec ça, dans un sens, de comprendre où tout ça a commencé, pourquoi la 

Famille de Dieu se devait de commencer par une vie humaine, en étant physique, dans ce processus 

de création. C'est là que ça commence. Et puis plus tard, Dieu peut attirer les gens et leur donner 

d'être engendrés dans la pensée par Son saint esprit, par Son esprit venant dans notre esprit en nous, 

c'est alors qu'un changement peut commencer à se produire. Parce qu'on ne peut pas rester comme 

nous sommes. Extraordinaire de comprendre ces choses! 

La plupart des gens dans l'Église n'ont jamais compris ça, jamais… Ils en ont entendu parler. 

Certaines choses leur avaient été enseignées, mais ils n'ont jamais été convaincus comme ils auraient 

dû l'être. Pas même la plus grande partie des évangélistes de l'ère de Philadelphie. Vous pourriez 

penser qu'au sein de la structure du gouvernement de Dieu, au sein de l'Église aussi grande qu'elle 

était pendant Philadelphie, que ceux qui étaient dans cette position directement sous Herbert 

Armstrong, seraient très certainement totalement fidèles, qu'ils auraient été les premiers exemples de 

ce qu'on devrait admirer et les exemples à suivre. Mais malheureusement, beaucoup de gens 

admiraient ceux qui n'enseignaient pas les bonnes choses et ne faisaient pas le bien.  

Et ça me fait penser à Garder Ted Armstrong, il fallait voir comment les gens l'admiraient, parce qu'il 

avait une personnalité très charismatique, et à cause de ça, les gens étaient attirés à lui. Mais il 

commença à se conduire d'une manière, et à faire des choses dont les gens étaient au courant, son 

style de vie, des choses qui étaient même publiés dans des journaux et tout ça, et c'est comme ça que 

les gens qui l'admiraient avaient l'excuse de faire la même chose.  

Un évangéliste de Dieu, "celui qui peut-être même était l'un des deux témoins", parce que c'était l'idée 

qu'on avait à l'époque, dans les années 70, "qu'on est presqu'arrivés à la fin et c'est probablement ces 

deux-là qui vont être les deux témoins, évidemment, l'apôtre de Dieu et son fils." C'était donc ce que 

pensaient les gens à l'époque dans l'Église de Dieu. C'était ce qui semblait tout naturel. 

Et puis il a commencé à faire certaines choses qui répugnaient les gens et ils s'en allaient. Les gens se 

relâchaient à cause de son mauvaise exemple. Les gens commençaient à se laisser aller dans l'Église 

de Dieu à cause du mauvais exemple qu'il donnait, parce que ça les justifiait. "Mais s'il le fait, alors, 

Dieu sait très bien comment je suis fait, Il sait comme nous sommes faibles et nous avons des 

faiblesses, et donc c'est comme…" Ça justifiait tout ça. Vraiment un tas de cochonneries! Il a vraiment 

fait du mal à des milliers, des dizaines de milliers de gens dans l'Église de Dieu. Une destruction 

massive.  
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Et puis les autres évangélistes qui voulaient le pouvoir, cherchant à ce que l'état prenne l'Église en 

charge, pour qu'eux puissent se positionner en Californie. Incroyable de voir les choses qui sont 

arrivées, les gens cherchant à savoir qui allait prendre le pouvoir "parce qu'Herbert Armstrong va 

bientôt mourir. Qui va prendre charge de l'Église? Qui va avoir le pouvoir?" Vous vous dites, vraiment 

un bel exemple! 

L'Église de Dieu?! Ils ne vivaient pas comme on doit vivre dans l'Église de Dieu. Ils ne faisaient pas 

ce que Dieu voulait qu'ils fassent et qu'Il leur avait dit de faire dans leur manière de vivre leurs vies. 

Et donc ils sont là pour servir d'exemple. Malheureusement, les gens suivaient leurs mauvaises 

exemples.  

C'est pour ça qu'on a vécu tout ce qui nous est arrivé. C'est pour ça que Dieu l'a permis – pour qu'on 

puisse tirer les leçons de ça, le mal…le mal qu'il y avait.  

Donc là encore, c'est pour ça que tant de gens n'ont jamais appris ces choses. Et vous pourriez penser 

qu'ils n'auraient pas fait ces choses à l'époque, mais c'est arrivé.  

Ceux qui s'étaient tournés vers le mal, c'étaient tournés contre Dieu et étaient devenus des adversaires. 

Parce que dès qu'ils se sont tournés contre l'apôtre de Dieu… Ils n'ont jamais compris ça, parce qu'ils 

étaient déjà devenus trop faibles. Ils ne comprenaient pas qu'en faisant ça, ils se tournaient aussi 

contre Dieu et contre Josué le Christ. Ils ne le savaient pas. Ils ne le croyaient pas. Ils n'étaient pas 

convaincus du fait qu'ils étaient devenus des antéChrists. Des paroles sévères. Et de les prononcer 

aujourd'hui? 

Si les gens dispersés m'entendaient dire ces choses aujourd'hui, parlant des gens du passé, ils 

penseraient, "T'es complètement timbré! Qu'est-ce qui te prends de parler des gens comme ça, de dire 

leur nom?! Comment peux-tu faire une chose pareille?" Eh bien, Paul le faisait, il nommait ceux qui 

étaient dangereux parmi eux. Il donnait leur nom à cause des dégâts qu'ils faisaient dans l'Église de 

Dieu, pour avertir les gens, qu'ils en soient conscients, "Ce qu'ils font est très mauvais. Regardez les 

dégâts qu'ils ont fait!" Et ils le faisaient par amour, si on le comprend. 

Alors, pourquoi est-il si difficile d'apprendre cette leçon? Eh bien, nous allons lire quelques passages 

d'Ézéchiel 28, parce que c'est là qu'on trouve la réponse. Combien de fois avons-nous lu ça? Eh bien, 

c'est comme de demander combien de fois on a célébré la Pâque. Combien de fois on a eu la 

Pentecôte? Combien de fois…? On fait ça une fois par an (c'est ce que Dieu nous dit de faire), et il 

arrive parfois où on est censé retourner les revoir, pour les approfondir et en apprendre encore plus.  
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Et donc dans Ézéchiel 28, certains passages nous parlent de Satan et de ce qu'il a fait, mais j'ai trouvé 

que les dix premiers versets étaient très intéressants, vraiment uniques dans un sens, à cause de ce que 

nous avions compris dans le passé. Mais les dix premiers versets n'avaient pas été compris aussi 

clairement qu'on les comprend maintenant dans ce sermon, puisque nous allons retourner voir des 

passages d'un sermon qui était intitulé, Tout Appartient à Dieu, 1ère Partie, un sermon donné le dernier 

Sabbat en 2019.  

On avait parlé de ça à l'époque dans cette série intitulée Tout Appartient à Dieu. Alors ça fait près de 

trois ans et demi plus tard et pourtant Dieu continue à nous en montrer encore plus pour qu'on en 

découvre encore plus, nous donnant de comprendre beaucoup mieux ce sujet, dû à tous les sujets que 

nous avons traités cette année et dû au sujet que nous allons traiter à la Fête de cette année.  

La raison pour laquelle je veux parler de ça, c'est parce qu'à l'époque on ne savait pas que les quelques 

premiers versets de ce chapitre parlaient spécifiquement de Satan. On ne savait vraiment pas ça à 

l'époque. Et on va voir ici comment les dix premiers versets avaient été introduits dans le sermon de 

2019, juste pour montrer où nous en sommes maintenant, comparé à l'époque, près de trois ans et 

demi plus tard. 

"Ézéchiel 28 décrit vraiment l'attitude et l'esprit de Satan. Mais 

avant cette description, Dieu parle de l'esprit et de l'attitude 

d'un certain roi." 

Alors, il s'agissait vraiment d'un roi, à cet égard, mais maintenant on nous donne de mieux 

comprendre qu'il était une sorte de représentation de Satan, et qu'on nous parlait en fait de Satan. 

C'était pour qu'on puisse apprendre quelque chose de l'exemple d'un roi, mais de réaliser qu'il s'agit de 

Satan. On nous parle là de choses qui décrivent Satan et de ce qu'il a fait, mais comme je le disais 

avant, on prend l'exemple d'une construction pour nous aider à comprendre ça. Mais il est beaucoup 

plus difficile pour nous de comprendre la création de Dieu et comment elle s'accompli, c'est pourquoi 

Il nous donne des exemples physiques dans l'espoir de faire comprendre ça beaucoup mieux. C'est le 

cas ici dans ces versets sur Satan. 

Ézéchiel 28:1 – La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots: Fils de l'homme, dis au 

prince de Tyr… Et comme on l'avait dit dans ce sermon (voilà ce qui avait été dit): "Ce qui est 

dit ici dans Ézéchiel 28 est vraiment très profond, quand vous 

commencez à comprendre l'histoire de l'ancienne ville portuaire 
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phénicienne remontant à près de 2000 ans av-JC." Ça remonte à très longtemps, 

quatre mille ans de ça. 

On disait donc, "Dans la mythologie, Tyr est l'endroit où est née la 

princesse Europa, dont le nom signifie 'une pierre.' … Carthage 

avait en fait reçu…" 

Pensez que tout ce que fait Satan sont des contrefaçons. Il est impliqué dans tout ça. Pendant six-mille 

ans il a été exercé une forte influence sur les mations. Mais on en voit ici une avec laquelle il était très 

impliqué, et ça le représente lui. 

"'Carthage s'est vraiment développée grâce aux Phéniciens 'qui 

étaient venu là pour fuir Tyr et ses régions sous l'emprise de 

guerres de conquêtes." Je vous lis simplement ce qu'on avait lu dans ce sermon. "Ils 

étaient connu pour leur commerce maritime qui s'est particulièrement 

développé avec l'établissement de Carthage. Le peuple de Tyr était 

renommé pour leur commerce de teinture qu'ils tiraient de 

coquillages et de Coquilles Murex. … La teinture pourpre avait une 

grande valeur et était considérés comme couleur royale dans le monde 

de l'époque." 

C'est pour ça que de nos jours, la couleur pourpre est considérée par tant de gens comme un symbole 

royale. Cette couleur est associée à ça et c'est à cette époque que ça avait commencé. 

"C'est ça qui a donné aux Phéniciens leur nom, tiré d'un mot Grec", je 

ne vais probablement pas le prononcer correctement, mais je vais essayer, "Phoinikes, qui 

veut dire 'peuple pourpre.'" Peut-être que c'était parce qu'ils avaient toujours les mains 

dans cette teinture et quand ils avaient fini, non seulement ils en avaient sur leurs vêtements, mais 

probablement aussi sur leur peau, mais bon. On les appelait donc "le peuple pourpre", ou peut-être 

simplement du fait que ça venait de là, qu'ils pouvaient se l'approvisionner, c'est ce que les gens 

recherchaient et ça les avaient rendus très riches. Parce que vous n'avez pas toujours…  

Regardez aujourd'hui. On a tant de choses, on a un choix énorme, et grâce à la technologie, on tient 

tout pour acquis, tout ce que l'humanité a pu apprendre et découvrir, toutes les couleurs à notre 

disposition. Mais à l'époque, ce n'était pas aussi simple que ça, pas évident d'avoir des couleurs. 
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Ézéchiel 20:1. On va aller voir ça… Juste pour avoir une sorte d'introduction pour nous permettre de 

voir où on en était dans ce qu'on pensait.    

Donc là encore, il faut bien comprendre qu'il s'agit ici d'un processus de construction. On revient donc 

à ça, parce que trois ans et demi plus tard, Dieu nous y ramène pour une bonne raison, pour mieux 

assimiler, pour mieux voir, pour apprendre un peu plus dans le contexte d'une série de sermons qui je 

l'espère va nous aider à développer une conviction plus profond sur le sujet de l'existence du mal et la 

place que ça a dans le plan de Dieu.  

Ézéchiel 28:1 – La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots: Fils de l'homme, dis au 

prince de Tyr: Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Ton cœur s'est élevé, et tu as dit: Je suis Dieu, 

je suis assis sur le siège de Dieu, au sein des mers! Toi, tu es un homme. Une traduction très 

maladroite, mais bon, et non Dieu.  

Et donc on lit ça depuis le début, sachant maintenant beaucoup mieux qu'avant de quoi il s'agit. Dans 

le passé, quand les gens de l'Église avaient fait quelque chose de mal, comme l'homme du péché, le 

fils de perdition, ne se considérait pas, il n'aurait jamais pensé qu'il se plaçait dans la position d'être 

Dieu. Il n'aurait jamais pensé que c'est ce qu'il faisait. Tous ces évangélistes n'auraient jamais pensé ni 

vu les choses comme ça. "Mais non, je ne me considère pas comme si j'étais Dieu." Mais c'est ce 

qu'ils ont fait.  

C'est ce qu'ils faisaient, c'est ce que leurs actions exprimaient, à cause de ce qu'ils pensaient et du fait 

qu'à l'époque ils s'opposaient à l'apôtre de Dieu et à ce qu'il enseignait. Et puis ils venaient avec de 

nouvelles idées, enseignant quelque chose d'autre. Ils décidaient d'eux-mêmes ce qui était bien et ce 

qui était mal. Ils décidaient d'eux-mêmes ce qui était juste ou faux dans la parole de Dieu et ils ne 

s'appuyaient pas sur la manière selon laquelle Dieu nous enseigne, nous guide et nous dirige dans 

l'Église. 

C'est ça le mal. C'est un mal absolu, parce que ça ne vient pas de Dieu. Et donc, ils se sont élevés 

comme s'ils étaient Dieu, prenant la position de Dieu. C'est ce que font les êtres humains. C'est ce 

qu'ont fait tous ceux qui ont quitté l'Église de Dieu, chacun d'eux! Ils ont tous donné des excuses, une 

raison, pensant qu'ils ont besoin de justifier la raison pour laquelle ils font ça ou pour ce qu'ils ont fait. 

Et Dieu nous fait savoir que c'est un mal bien pire que ce que nous avions compris dans le passé. On 

va en parler un peu plus à la Fête.  

 8



"Je suis Dieu." Ils ne disent pas ça directement, mais Dieu nous dit, "C'est ce que tu fais en…c'est ce 

que vous dites par ce que vous faites. Ne le vois-tu pas?" Non, vous ne le pouvez pas. Ils ne peuvent 

pas le voir. Ils ne croient pas ça.  

"Je suis assis sur le siège de Dieu." C'est cette attitude d'orgueil quand la pensée humaine se rempli de 

suffisance, ou que Satan lui-même se gonfle d'importance personnelle, il se voit comme étant très 

important. Et ça, c'est vraiment un mal. C'est pour ça que plus on peut le voir, plus on peut voir 

l'orgueil, la vantardise et la suffisance personnelle, quand on veut se faire remarquer des autres, qu'on 

arrive au point de vouloir vomir rien qu'à l'idée de se laisser aller à ça.  

Il vaudrait mieux qu'on vomisse sur quelqu'un, rien que, "…", vous savez, de tout déballer sur la 

poitrine de quelqu'un. Vous voyez ces petites vidéos de temps à autres, qui nous montre une scène 

comme ça, c'est comme… "Dégueulasse." Ça vous donne envie de faire la même chose. Mais ce 

serait beaucoup plus agréable pour la personne, de lui vomir dessus, plutôt que de vous gonfler 

d'orgueil en déclarant, "Regardez combien je suis important."  

Qu'est-ce qui pue le plus? Vous pouvez penser que c'est le vomit. Non, c'est l'esprit. C'est de faire ça. 

C'est une perversion de la pensée. Et Dieu nous fait voir ces choses et nous montre combien elles sont 

vraiment mauvaises.  

Parce que plus on comprend à quel point certaines choses sont mauvaises, plus on va vouloir les 

combattre, plus elles vont nous répugner. Parce que ça commence comme ça. Ça commence en le 

voyant en nous-mêmes et puis on remercie Dieu de pouvoir voir ces choses afin de pouvoir les 

combattre, on sait alors ce qui est répugnant, afin de pouvoir avoir en nous la pensée de Dieu, la 

bonne mentalité, pour être en accord avec Dieu et avec Sa pensée. C'est pour ça qu'on a été choisis, 

élus, pour faire confiance en Dieu! C'est la seconde série.  

"Je suis assis sur le siège de Dieu au sein des mers." Et quand on lit, "au sein des mers", il ne s'agit 

pas d'être au milieu de l'océan, ou dans une mer quelconque. Non, c'est un mot qui décrit "la mer de 

l'humanité", ou "la mer du domaine des anges", parce que ça décrit un grand nombre, une quantité 

innombrable d'êtres vivants.  

Je suis assis sur le siège de Dieu, au sein des mers! Toi, tu es un homme. Et ça va plus loin, "Tu es 

comme un homme." Tu n'es pas ce que tu penses. Tu n'es pas aussi grand que tu le penses. …et non 

Dieu. Parce que ça nous montre le contraste. 
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Et tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu. Alors vous voyez, rien que de le lire, je ressens une 

révulsion à ce genre d'esprit et d'attitude humaine, de penser qu'on est comme ça, qu'on peut tellement 

se gonfler d'orgueil que notre cœur et notre pensée n'est plus du tout comme le cœur de David, qui 

cherche Dieu, au contraire, on est centrés sur nous-mêmes. Et donc j'ai connu tant de gens dans le 

passé qui ont quitté l'Église de Dieu, à cause de ce qu'ils avaient fait et qu'ils s'étaient gonflés 

d'orgueil.  

Est-ce que c'était hier soir qu'on parlait de ça…? Ouais, c'est quelqu'un qui était diplômé de 

l'Ambassador College, et il était avec nous tout au début de PKG et on était en train d'organiser la Fête 

des Tabernacles, et on attribuait à certaines personnes de donner un sermon. Et ce gars-là s'est 

vraiment fâché avec moi, le gars diplômé de l'Ambassador College qui était capable de le faire, mais 

pas spirituellement. Je ne le voyais pas faire ça, je ne ressentais pas qu'il pouvait le faire. Dieu ne me 

le montrait pas, je ne lui ai donc pas donné cette tâche.  

Et, est-ce que c'était un des Jours Saints juste avant la Fête, il est venu me voir et pratiquement en ces 

mots – je ne me souviens pas exactement comment il l'a dit, mais c'était pratiquement ces mots-là, "Tu 

ne m'as pas inscrit sur la liste des orateurs. Est-ce que tu vas donner tous les sermons?" Et c'est 

comme s'il voulait dire, "Pour qui…" Et il se peut très bien qu'il ait dit ça, parce que ses paroles 

étaient assez rudes, "Pour qui te prends-tu?!" Et alors tout de suite, je me suis mis à penser, "Je sais 

très bien qui je suis. Je suis le pasteur. Et toi? Tu n'as même pas été ordonné. Ne sais-tu pas comment 

l'esprit de Dieu fonctionne?" Je ne me suis même pas donné la peine de lui dire tout ça, parce que ça 

ne lui aurait fait aucun bien. Il avait déjà pris sa décision.  

Son cœur était gonflé d'orgueil. Il se sentait beaucoup plus important qu'il ne l'était. Ça m'est égal. Peu 

importe si vous avez été dix fois à l'Ambassador College ou que vous y avez passé quarante ans, ça ne 

m'impressionne pas! Ce qui m'impressionne, c'est de voir l'esprit de Dieu à l'œuvre en quelqu'un, 

quand je peux voir Dieu à l'œuvre, parce qu'il se soumet à Dieu. Alors il n'y a plus aucun doute.  

Je suis assis sur le siège de Dieu, au sein des mers! Toi, tu es un homme et non pas Dieu, en 

essence, c'est ce qui est dit, et tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu. Voici, tu es plus sage 

que Daniel! Et on se demande qu'est-ce que Daniel vient faire ici dans Ézéchiel? Je ne suis pas sûr. 

Est-ce que c'était vraiment au sujet de Daniel ou s'agissait-il du nom? Parfois on trouve dans certains 

passages des mots qui ne parlent pas vraiment de la personne, il s'agit en fait du sens, du nom ou du 

mot. Le mot ici signifie "Dieu est mon juge", ou "Dieu qui est le juge." Le suffixe du mot "el" c'est 

Dieu, Dani-el. Et donc le préfixe "Dani" est lié à un jugement. Impressionnant! 
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Tu es plus sage que Dieu qui est juge. Dieu a décidé tout ce qui est bon et ce qui est mauvais. Et 

donc, tu t'es attribué d'être plus sage que Dieu. Voilà ce qu'on nous dit. "Ta sagesse est… Tu devrais 

être en admiration devant toi." C'est comme avec Dr. Hoeh, assis au premier rang à lire un livre quand 

Herbert Armstrong était en train de prêcher. Et les gens étaient très impressionnés. Les étudiants 

l'admiraient. Je n'en reviens toujours pas.  

Et puis ils allaient raconter ça à tout le monde. On se dit, d'accord. Selon mon expérience, les gens qui 

lisent un livre ne peuvent que lire un livre. Ils ne sont pas capables de faire deux choses  à la fois. 

Connectons-nous sur une deuxième longueur d'onde. Peut-être qu'ils peuvent le faire… Peut-être 

qu'ils peuvent se connecter sur quatre ou cinq différents… Peut-être que chez eux ils ont six 

télévisions et ils les regardent toutes en même temps, je ne sais pas. Peut-être qu'il y a des gens 

comme ça qui sont très forts! (Je suis désolé.) J'espère que vous voyez ce que je veux dire, c'est 

vraiment écœurant de voir des choses comme ça.  

Il aurait dû avoir honte. Les gens autour de lui auraient dû remarquer ça tout de suite, "Tu as le culot 

de venir t'asseoir au premier rang devant les gens de Dieu et tu lis un livre, tu ne prêtes aucune 

attention ou ne montre aucun intérêt à ce que dit l'apôtre de Dieu? Tu ne montres rien dans ton 

expression et ne donne aucun exemple aux gens qui t'entourent, aux étudiants qui te regardent faire, 

que tu es impliqué et que tu écoutes attentivement ce qu'il dit, en lui donnant ton soutien?" C'est ce 

qu'il aurait dû faire. Mais il ne l'a pas fait, parce que l'esprit du mal était déjà à l'œuvre en lui depuis 

bien longtemps.  

Rien de secret n'est caché pour toi! Qu'est-ce que ça nous dit? "Tu es plein de sagesse. Je t'admire." 

C'est comme ça, "Je suis en admiration devant toi, tu es tellement doué, tu es tellement formidable…

tellement éduqué et intelligent." Et je pense+ à lui, parce que c'est ce que les gens pensaient de lui, 

"C'est un homme tellement intelligent." Mais l'intelligence n'a rien à faire avec ça. C'est pas ça qui 

devrait nous impressionner. On devrait être impressionnés par l'esprit de Dieu et être conscients quand 

c'est l'esprit de Dieu.  

Et donc c'est dit d'une manière un peu sarcastique, "Rien de secret n'est caché pour toi." Est-ce que 

vous avez connu quelqu'un comme ça, qui parle avec autorité et qui donne l'impression d'être très bien 

informé, et vous donne l'impression d'être un peu inférieur, parce qu'il s'exprime d'une manière 

tellement assurée? Et si vous avez une opinion un peu différente, alors vous n'êtes plus sur la même 

longueur d'onde avec ce qu'il vous dit. "Tu ne penses pas ça…?" Même genre d'esprit.  

Je sais que certains d'entre vous savent très bien de quoi je parle. C'est de ce genre de mentalité dont 

on nous parle.  
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Rien de secret n'est caché pour toi. Et donc, parfois les gens écoutaient comme les étudiants le 

faisaient avec Dr. Hoeh, parce qu'ils se sentaient très…bien inférieurs à lui. Quand ils étaient en sa 

présence, ils n'osaient plus rien dire. Faites attention à ce que vous dites, parce que vous ne voulez pas 

donner l'impression d'être idiots devant lui. Avez-vous déjà ressenti ça avec quelqu'un dans la vie? Eh 

bien, on ne le devrait pas.  

Rien de secret n'est caché pour toi; par ta sagesse et par ton intelligence. Vous voyez, c'est votre 

manière de lire ça qui devient important. Ce n'est pas Dieu qui leur dit quelque chose ou quelqu'un qui 

leur parle, "Vous êtes…vous m'impressionnez." Non, c'est sarcastique. "c'est dommage que tu ne 

puisses pas voir ce que tu es vraiment." "C'est dommage que tu ne puisses pas te voir", c'est ce qu'on 

nous dit.  

Par ta sagesse et par ton intelligence tu t'es acquis des richesses. Tu es riche et tu as amassé de 

l'or et de l'argent dans tes trésors. Je suis surpris, quand je lis quelque chose comme ça, ça me fait 

un peu penser à la série, Tout Appartient à Dieu. Tout ce que les êtres humains peuvent posséder, tout 

ce qui peut être considéré comme des richesses…  

On peut aujourd'hui penser à la crypto. Vous venez juste d'investir là-dedans, et c'est monté tellement 

haut que maintenant votre compte en banque est rempli, bon, pas vraiment à la banque, plutôt un 

coffre-fort plein de… Mais bon, pas vraiment non plus un coffre-fort. Mais où ça se trouve? Je ne sais 

pas, mais j'ai beaucoup de crypto, et ça vaut des millions et des millions. Je suis riche.  

Et donc les gens peuvent se dire qu'ils sont très riches, ils peuvent aller s'acheter beaucoup de choses 

avec ça, tant que les autres sont aussi idiots pour faire la même chose et pour se l'échanger. Si vous 

comprenez ce que je veux dire.  

Des zéros et des uns. Des zéros… J'ai tant de zéros et des uns, que je suis riche. Je ne dis pas que c'est 

une mauvaise chose d'en avoir, je vous prie de ne pas vous méprendre. Je crois que   quand j'ai dit ça 

dans le passé, certains d'entre vous ont mal compris. Si vous en avez, faite en sorte de ne pas avoir 

tous vos œufs dans le même panier. Un jour, Dieu a dit que tout ça, même l'or et l'argent, n'aura plus 

aucune valeur pour qui que ce soit. Ce qui aura de la valeur sera peut-être un verre d'eau, une boite de 

conserve avec de la soupe, même si elle est toute rouillée, mais je suis prêt à la manger.  

Et ce qu'il y a d'incroyable dans tout ça, c'est que tout appartient à Dieu. Même avec Lucifer, tout ce 

qu'il pensait avoir, toutes ces responsabilités, tout était à Dieu. Mais il lui fut permit d'avoir certains 

pouvoirs, une certaine autorité dans tout ça, évidemment, et il a vu… Mais c'est dans sa pensée qu'il 
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s'est vu très riche. C'est comme ça dans la pensée de beaucoup de gens, tous ceux qui sont riches aux 

yeux du monde, c'est ce qu'ils pensent, dû à ce qu'ils ont fait. Eh bien, dans certains cas, ce sont de 

grands accomplissements. Mais trop souvent, ça monte à la tête et ils se voient comme étant très 

importants. "Tu n'es pas si important, mais je suis très important. Mes idées sont formidables. Tu 

devrais m'écouter; je devrais gouverner. Vous devriez écouter tout ce que j'ai à dire, parce que je sais 

comment faire ça. Je sais ce qu'il y a de mieux pour vous."  

Verset 5 – Par ta grande sagesse; il s'agit de leur manière de se voir. Et par ton commerce, toutes 

les ventes de marchandises, tu as accru tes richesses. Quelles sont nos richesses? Je me fiche de 

savoir si quelqu'un est riche, malheureusement, si tous les êtres humains pouvaient comprendre ça, 

tout est à Dieu. On ne peut se servir que de ce qui est déjà là. Alors bien sûr, ce qui est important dans 

la vie, c'est ce qu'on fait et comment on le fait, mais de ne pas honorer Dieu, de ne pas remercier 

Dieu? C'est le problème. 

Et ces choses sont même arrivées dans l'Église de Dieu, les gens se sentent importants, dû à certain 

talents, les aptitudes qu'ils peuvent avoir, et ce qu'ils accomplissent. Les accomplissements sont 

magnifiques, mais il faut qu'on fasse attention à ne pas nous en attribuer le mérite, "C'est ce que j'ai 

accompli."  

Par ta grande sagesse et par ton commerce (par la vente de marchandises) tu as accru tes 

richesses. Il n'y a rien de mal à accroitre nos richesses, on espère tous pouvoir faire ça, d'avoir un peu 

plus de ces zéros et ces uns, ce dont se sert le monde. Mais de s'en servir correctement, de rendre 

grâce à Dieu, sachant que ça vient de Dieu. Vous pouvez vous en servir pendant un temps, mais ça ne 

dure pas très longtemps. Il s'agit donc vraiment de notre manière de voir les choses, et comment ces 

gens-là se voyaient.  

Et par tes richesses ton cœur s'est élevé. C'est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Parce 

que tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu, voici, je ferai venir contre toi des étrangers, les 

plus violents d'entre les peuples. Et là encore, en d'autres termes, le mot sert à décrire une puissance 

impressionnante et formidable, dans le sens d'une grande armée qui exercera une puissance terrible 

contre eux. Parce qu'il s'agit de ce qui va leur arriver. Ils vont être très violents contre "toi". Ce n'est 

pas qu'ils sont terribles ou très violents et tout ça, ce n'est pas ce qui compte. Il s'agit de ce qui va 

t'arriver à "toi". C'est ce qu'on nous montre ici.  

Ils tireront l'épée contre ton éclatante sagesse, et ils souilleront ta beauté, ce qui veut dire, 

"transpercer". Ça me fait penser au fait que quand les gens commencent à comprendre et à savoir la 

vérité sur ce qui va arriver au pouvoir de Satan. Il commence à s'affaiblir pendant certaines périodes. 
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Mais c'est ce qui se passe aussi dans l'Église de Dieu, son pouvoir commence à se faire transpercer, 

parce que vous commencez à transpercer les mensonges, les tromperies, alors que Dieu commence à 

nous montrer ce qui est vrai, même dans toutes les contrefaçons de Satan dans le monde.  

C'est vraiment incroyable, puisque nous pouvons voir au travers de Noël, on voit à travers les Pâques. 

On voit à travers le culte du dimanche. On peut transpercer ce qui est faux et voir ce qui est vrai. 

Parce que toutes ces choses commencent à être détruites. Il s'agit de les détruire et de détruire le 

pouvoir que cet être a sur nous. Extraordinaire! 

"Et ils souilleront ta beauté." Parce que tu n'es pas beau. Tout ça va disparaître. Tout ça va s'envoler et 

complètement disparaître.  

Ils te précipiteront dans la fosse, un mot qui signifie "de sombrer dans la destruction, la corruption 

et le sépulcre", c'est ce qui va t'arriver, à "toi", et tu mourras comme ceux qui tombent percés de 

coups, au milieu des mers. "Toute l'humanité, tout le monde meure. Et tu vas être exactement 

comme eux. Ta fin va venir."  

C'est vraiment incroyable après tout ce que Dieu nous a révélé, de comprendre ce qui va lui arriver à 

la fin.  

En face de ton meurtrier, diras-tu… Dieu va S'occuper de ça. Dieu va lui régler son compte par Sa 

grande puissance. Diras-tu: Je suis un dieu? "Je suis puissant. Regarde ma grandeur", quand Dieu va 

le faire tomber. "Vas-tu continuer à faire ce que tu faisais? Vas-tu continuer ce que tu faisais dans le 

passé? Ça n'arrivera pas." 

Tu seras comme un homme et non un dieu. Ce qui veut dire, "Tu vas mourir. Tu es comme tous les 

êtres humains qui deviennent comme la poussière de la terre." …et non un dieu sous la main de 

celui qui te tuera. Tu mourras de la mort des incirconcis, par la main des étrangers. C'est 

quelque chose qui aurait été considéré comme quand Israël partait en bataille et faire la guerre, Juda 

s'en allait faire la guerre et se battre, et que leurs ennemis qui ne connaissaient rien, n'ayant jamais 

entendu parler des voies de Dieu et tout ça, c'est eux qui vont pouvoir vous prendre la vie et qu'est-ce 

que tu vas devenir? 

Car Moi, J'ai parlé, dit le Seigneur Éternel. Là encore, le fait de pouvoir voir quelque chose 

comme ça sur le plan spirituel, pour moi, est quelque chose d'extraordinaire, de pouvoir comprendre 

ce que Dieu nous montre, ce qu'on est en mesure d'assimiler et de comprendre, qui était un leader 

physique, un roi, peu importe, et pourtant dans tout ça il s'agit de Satan. Voilà le point clé de tout ça. 
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C'est pour cette raison que les versets qui suivent parlent spécifiquement de lui. Parce qu'en un mot, il 

s'agit de Satan, de ce qu'il a fait et de ce qui va lui arriver.  

Et puis son attitude et son esprit, comme a été l'attitude de tant de gens au fil du temps. Et les pires 

sont les dirigeants qui ont pratiqué le mal. Parce que si on comprendre ça spirituellement, dans la 

plupart des cas, ils sont pires que des meurtriers physiques. Parce que de prendre la vie d'un être 

humain physique, aussi atroce que ça puisse être, n'est pas comparable à l'atrocité de le faire sur un 

plan spirituel, et d'être responsable pour avoir égaré les gens loin de Dieu.  

Alors bien sûr ils avaient des choix à faire, mais d'en être en partie responsables, d'avoir été au 

premier plan de l'exemple qu'ils ont suivi, qui les a coupés et séparés pour toujours, de les tuer comme 

ça, mourant et prêt à mourir dans la plupart des cas. Ça ne veut pas dire que les gens n'ont pas eu 

l'occasion de se repentir, mais c'est aussi loin de vouloir dire que tous ceux qui ont vécu ça, vont se 

repentir. C'est ce que Dieu nous montre ici. Loin de là. Et c'est ainsi que c'est beaucoup plus sérieux 

que ce que nous pouvons en comprendre.  

Parce que c'est ce qui arrive à la pensée, la pensée est une chose très précieuse quand Dieu nous 

appelle et qu'Il nous donne l'occasion d'être transformés dans notre pensée. Et si on abuse de ça, on 

joue avec le feu, un feu très dangereux.  

Et donc on arrive au verset suivant qui nous parle particulièrement de lui. Verset 11 – De plus, 

comme le mot exprime une continuation, la parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots… Et 

donc, ça continue sur la base de ce qui a déjà été dit, mais maintenant, montrant clairement qu'il s'agit 

de Satan.  

Fils de l'homme, Prononce une complainte sur le roi de Tyr! Et on nous a toujours enseigné et on a 

toujours cru depuis la période de Philadelphie et après, qu'il ne s'agissait par là d'un roi physique, il 

s'agit en fait d'une représentation, d'un genre, qui représente spécifiquement Satan, parce que ça nous 

parle du jour où il a été créé. Et donc Dieu montre là très clairement, Il l'a fait pour l'Église il y a bien 

longtemps, qu'il s'agissait là de Satan. C'est simplement qu'on n'avait pas compris les versets d'avant.  

Fils de l'homme, Prononce une complainte sur le roi de Tyr! Tu lui diras: Ainsi parle le Seigneur 

Éternel: Tu mettais le sceau à la perfection, Tu étais plein de sagesse, parfait en beauté. Tu étais 

en Éden, le jardin de Dieu; Tu étais couvert de toute espèce de pierres précieuses. De tous les 

anges c'est vraiment à lui qu'on avait donné le plus. … Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes 

déployées; Je t'avais placé ainsi. 
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Tu étais sur la sainte montagne de Dieu. Et pour nous, quand on lit quelque chose comme ça, on se 

dit, comment a-t-il pu faire ça? Il avait tous ces avantages sur les autres anges du domaine angélique. 

Plus de talant, plus magnifique que tous les autres anges. De grandes responsabilités dans le 

gouvernement de Dieu et proche de Son trône. C'est ce qu'on nous montre ici, la puissance qu'il avait, 

la gloire, selon le dessein de Dieu avec tout ce qu'il faisait à l'époque, depuis le jour où il fut créé. 

Alors pourquoi se retournerait-il contre tout ça? Pourquoi? Comment une chose pareille a-t-elle pu 

arriver? 

Eh bien, des choses bien pires sont arrivées au sein de l'Église, parce que lui, n'a jamais eu 

l'imprégnation de l'esprit de Dieu. Il faut qu'on comprenne ça, qu'on en réalise l'importance, avec le 

pouvoir, les bénédictions et la gloire que Dieu nous a donnée quand Il nous a appelés alors qu'on était 

des êtres humains physiques et faibles, pour recevoir en nous l'imprégnation de Son saint esprit. 

Extraordinaire et profond. 

Tu étais sur la sainte montagne de Dieu. Le gouvernement, tout au sommet du domaine des anges. 

Tu marchais au milieu des pierres de feu. "Tu étais là, parmi les anges." Tu as été intègre ou 

parfait, dans tes voies, depuis le jour où tu fus créé, jusqu'au jour où l'iniquité a été trouvée en 

toi. Dieu sait très bien quand c'est arrivé. Dieu sait quand ce processus commence chez quelqu'un, 

quand il commence à dévier du chemin pour s'accrocher à autres choses, comme l'avait fait Dr. Hoeh 

avec la Pâque le 14/15.  

Il l'avait fait bien longtemps avant à l'Ambassador College. Et le jour où il a commencé à prendre 

cette déviation, a été le jour où il s'est coupé de l'esprit de Dieu. Il était toujours au sein de l'Église et 

les gens n'étaient pas conscients de ce qu'il avait fait, parce que Dieu ne l'avait pas encore révélé, Il ne 

l'avait pas fait remonter à la surface. Il a laissé l'Église en faire l'expérience, pour qu'on puisse en tirer 

la leçon jusqu'à ce jour, de voir le mal que ça contient.  

Rien d'admirable. Pas quelqu'un qui devrait inspirer le respect. Pas quelqu'un qui devrait nous 

impressionner "Oh la-la, j'étais vraiment impressionné quand il nous enseignait." J'ai entendu 

beaucoup plus de gens du Corps dispersé qui exprimaient ça, que je n'en ai entendu parler comme ça 

de l'apôtre de Dieu, Herbert Armstrong! Parce qu'ils auraient dû le tenir en admiration! Pas à cause de 

lui, mais de qui il était et comment Dieu œuvrait par lui. Et oui, envers lui aussi, à cet égard, mais 

d'une manière équilibrée et saine.  
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Tu as été intègre (parfait) dans tes voies, depuis le jour où tu fus créé jusqu'au jour où l'iniquité 

a été trouvée en toi. Par la grandeur ou l'abondance de ton commerce tu as été rempli de 

violence. Ça l'avait gonflé d'orgueil.  

C'est ce qui arrive aux êtres humains. Tous ceux qui ont quitté l'Église de Dieu ont tous commencé à 

être remplis d'un orgueil puant et pourri, pensant qu'ils pouvaient faire quelque chose comme ça, se 

tourner contre ce que Dieu nous a donné depuis le commencement! Qu'est-ce qu'on avait quand Dieu 

nous a appelé? Nous n'avions rien que de la confusion comme pour tout le monde dans ce monde! Et 

puis il nous ouvre la pensée pour voir la vérité. C'est ce qu'Il nous a donné. Ces richesses ne sont pas à 

nous, elles sont à Dieu! Mais si on les chérit, qu'on les aime et qu'on s'y accroche, alors on fait ce 

qu'on est supposé faire. 

Mais j'ai connu tant de gens, vraiment beaucoup de gens qui ont commencé à avoir l'impression 

d'avoir un appel très spécial, une responsabilité particulière, qu'ils pouvaient voir quelque chose que 

les autres ne pouvaient pas voir, quelque chose que les ministres ne pouvaient pas voir et que l'Église 

avait vraiment besoin de voir. 

C'est le genre de choses qui continue de nos jours! Quelqu'un pensait être un prophète, voulant donner 

un sermon pour la Pentecôte. Vous vous dites, "Tu quoi…?" D'où vient tout ça? Ça vient du même 

être qui le diffuse. Et si on n'y fait pas attention, on se met sur sa même longueur d'onde. Tous les 

ministres qui se sont mis à faire le même genre de choses, se sont mis sur la même mauvaise longueur 

d'onde.  

Et le même gars dont je vous ai parlé, l'évangéliste, faisait venir dans son bureau des gens qui étaient 

possédés – il savait qu'ils étaient possédés – et il essayait de raisonner avec eux, parce qu'il pensait 

pouvoir le faire. Il était tellement intelligent (c'est ce qu'il pensait), qu'il voulait essayer de raisonner 

avec eux pour voir ce qu'ils faisaient entre eux et ce qui se passait dans le monde de l'esprit.  

Vous vous dites, du délire totale de faire une telle chose, de les inviter dans votre bureau pour essayer 

de raisonner avec eux. Ça n'a fait qu'empirer les choses pour lui. Ce qu'il a fait la rendu pire. Il était 

inconscient de ce qui lui est arrivé. Aucune idée. Il pensait avoir été gagnant, parce qu'il était devenu 

plus grand et plus puissant? Non, Dieu dit que c'est uniquement grâce à Lui qui est plus grand en 

nous. Ça ne vient que de Dieu. Et si on reste proches de Dieu, on n'a pas du tout à s'inquiéter de ce 

genre de choses. Mais n'allez pas les inviter. Ne plaisantez pas avec ça. Vous ne devez pas prendre à la 

légère ce que vous savez ne pas être les enseignements de l'Église de Dieu.  
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Et de penser que d'une certaine manière vous avez un appel spécial dans l'Église, pour faire certaines 

choses. Si vous n'en êtes pas certain, demandez-moi si vous avez été appelé pour quelque chose en 

particulier. Je vous le ferais savoir. Voyez, vous connaissez déjà la réponse. Tout le monde connait 

déjà la réponse, excepté celui qui fait quelque chose comme ça.  

On est en train de parler de l'existence du mal. Ça se trouve dans la pensée, dans la pensée des êtres 

que Dieu a créés. Ceux qui sont esprit, bien sûr, et ceux qui sont physiques. C'est une certaine 

mentalité.  

Là encore, verset 16 – Par la grandeur ou l'abondance de ton commerce tu as été rempli de 

violence. En Hébreux ça veut dire, "de ce qui est mauvais." Et c'est à cause de ça que ça lui est arrivé. 

"Tu t'es rempli de ce genre de mentalité, c'est toi qui l'as fait. Tu te sens important; tu t'es gonflé 

d'orgueil et tu as péché.  

Donc là encore, Dieu déclare qu'Il a créé Lucifer pour être au sommet du domaine des anges. C'est 

vraiment incroyable. Et puis Lucifer a péché, il est devenu Satan, l'adversaire de Dieu.  

Et je pense à tous les gens qui sont partis. Ils ne peuvent pas comprendre qu'ils sont devenus des 

adversaires de Dieu. Ils n'en ont aucune idée. Ils ne le croiraient pas de toute façon, parce qu'ils sont 

tellement suffisants et pleins d'importance qu'ils ne pourraient pas s'imaginer être des antéChrists. 

Tout ce qu'ils pensent, "T'es vraiment un mauvais perdant. De penser que je suis comme ça parce que 

j'ai quitté l'Église ou que je ne suis plus dans l'Église?" Incroyable. 

Par lui-même, Satan ne pouvait rien créer. Tout ce qu'il avait, les richesses qu'il pensait avoir, tout 

était à Dieu. Tout venait de Dieu. Satan n'a rien créé du tout. À part bien sûr, le mal. C'est par ses 

pensées et sa mentalité qu'il a créé le mal. C'était le commencement du mal.  

Et donc, tous ceux qui choisissent de se sentir important et préfèrent leurs manières de faire ont 

simplement choisi la même chose, ils ont choisi de suivre le chemin du mal, le même chemin qu'a 

suivi Satan. Nous avons eu des milliers et des dizaines de milliers de gens qui depuis que l'Église a 

commencé, on fait la même chose. Je me demande ce qu'à votre avis Dieu pense de ça? Pensez-vous 

que tous ces gens auront l'occasion d'être ressuscités dans le  

Grand Trône Blanc pour vivre les cent ans et pouvoir entrer dans le Royaume de Dieu? Pensez-vous 

que ça va arriver à tout le monde?  

 18



Pensez-vous que si l'occasion leur était donnée dans ce cas-là, ils changeraient? Parce qu'ils pourraient 

alors se voir vraiment comme ils sont et ce qu'ils ont fait quand avant ils avaient eu l'esprit de Dieu? 

Qu'est-ce qui arrive à la pensée? Qu'est-ce qui se passe dans la pensée?  

Par l'abondance de ton commerce tu as été rempli de violence, de tout ce qui est mauvais, et tu as 

péché. Ainsi, Je te chasserai de la montagne de Dieu comme une chose profane. Et dans l'Église 

de Dieu, tous ceux qui ont été appelés, l'ont été pour être des rois et des sacrificateurs, pour faire 

partie de quelque chose de tellement grand dans la Famille de Dieu, en charge de toute Sa création et 

pour hériter de toutes choses, quelque chose qu'on ne peut vraiment pas imaginer. Et pourtant, Dieu a 

le pouvoir de les chasser pour qu'ils n'en fassent pas partie.  

Et Il dit, Et Je te ferai disparaître, chérubin protecteur, du milieu des pierres de feu. Ton cœur 

s'est élevé à cause de ta beauté. Il faut vraiment qu'on fasse attention comment on se voit, ce qu'on 

pense de nous-mêmes. On doit chercher un esprit humble, un esprit humble et doux, réalisant qu'on a 

en nous beaucoup de choses à conquérir.  

Tu as corrompu ta sagesse; c'est ce que Dieu vous a donné. Dieu lui avait donné tant de 

connaissances, tant de choses à voir, mais à cause de ses actions, il a corrompu tout ça. Tous ceux qui 

ont quitté l'Église de Dieu ont corrompu la vérité, la sagesse, la pensée que Dieu leur avait donnée. 

Chacun d'entre eux.  

…par ton éclat. Non pas qu'ils étaient éclatants, mais à cause de leur manière de se voir, ils se 

voyaient comme étant importants, très importants dans tout ce qu'ils croyaient et comment ils 

voyaient les choses, dans tout ce qu'ils pensaient que les autres devraient voir. 

Je te jetterai par terre, Je te livrerai en spectacle aux rois. Par la multitude de tes iniquités, par 

l'injustice de ton commerce, tu as profané tes sanctuaires. Quel que soit ce qui avait pour eux de la 

valeur. Quel que soit ce qu'ils pensaient avoir de la valeur, considérant que tout le monde devrait 

croire ce qu'ils croient et prendre le même chemin. Une seule chose a de la valeur, ce que vous 

chérissez. C'est tout ce qui vient de Dieu. Voilà le trésor. Voilà ce qui a de la valeur.  

C'est pourquoi, Je ferai sortir du milieu de toi un feu qui te dévorera. Je te réduirai en cendre 

sur la terre, aux yeux de tous ceux qui te regardent. Cette expression ne décrit pas des cendres 

physiquement, mais c'est comme une comparaison avec l'humanité. On retourne tous à la poussière de 

la terre. Nos corps peuvent être brûlés, on peut être réduit en cendre, qui sont alors dispersées quelque 

part, peut-être dans différents endroits. Mais on ne sait rien de ce que quelqu'un va faire avec nos 

cendres. On n'est plus là. 
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Et c'est ce qu'Il lui montre, "Tu vas être comme ça, c'est ce qui va t'arriver, ça va venir du milieu de 

toi", quoi que ça puisse vouloir dire, et ça va le dévorer au point où cet être d'esprit va disparaître. 

Tout comme des cendres. 

Tous ceux qui te connaissent parmi les peuples seront stupéfaits de te voir. De voir ce qui va 

arriver, après tout ce qu'il a fait. C'est ceux qui connaissent la vérité, ceux qui peuvent voir le plan de 

Dieu, ceux qui arrivent à comprendre. Je suis stupéfait de voir ce que tant de gens ont fait au fil du 

temps. Je suis stupéfait de voir ce que tant de gens ont fait avec la plus grande des opportunités qui 

leur avait été donnée.  

Comme avec un certain homme à qui fut donné d'être un orateur, parce qu'il était très charismatique. 

Dieu lui avait donné des aptitudes incroyables, sa personnalité attirait les gens, son aspect physique et 

sa voix. Mais il a abusé de ça pour en tirer le mérite, pour des raisons égoïstes. Pas du tout pour 

glorifier et honorer Dieu.  

Après un temps, il ne pouvait plus parler que de l'évolution. Parce qu'il ne pouvait pas comprendre les 

choses spirituelles. Il ne pouvait pas voir les choses spirituelles. Mais il pouvait donner de très bons 

sermons sur l'évolution à la radio. Et pourtant il avait reçu ces chances. Je me dis, quelle horreur… 

Stupéfiant? 

Je repense à beaucoup d'évangélistes, à ce qu'ils ont fait et pourquoi ils l'ont fait. C'était vraiment 

époustouflant. Honteux, écœurant, tordu.  

Je suis toujours stupéfait de voir les gens décider de partir ou de préférer s'engager dans une autre 

relation. Généralement, c'est la pire. Une relation avec quelqu'un d'autre, et on commence à faire des 

compromis avec ce qui est vrai, ce qui est juste, avec ce que Dieu nous a donné, et se mettent à faire 

des choses qu'ils savent être mauvaises, quelle qu'elles soient, pour goûter à quelque chose dont ils ont 

vraiment envie. Et après l'avoir vécu, peut-être pendant des années avec tous les problèmes qui s'y 

attachent, parce que c'était le mauvais chemin à prendre avec tout ce qui leur est arrivé, alors ce n'est 

plus plaisant du tout. (Désolé.) 

Stupéfiant de voir ce que les êtres humains sont prêts à faire. Ils ne sont jamais satisfaits. C'est pour ça 

que les drogues sont tellement dévastatrices. Parce que les gens n'obtiennent jamais ce qu'ils veulent 

et il leur en faut toujours plus et encore plus, jusqu'à ce que ça les détruise, jusqu'à ce qu'ils n'aient 

plus de pensée du tout, jusqu'à ce que leur vie devienne totalement misérable. C'est triste.  
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Tous ceux qui te connaissent parmi les peuples seront stupéfaits de te voir. Et ce n'est pas "Tu 

seras un sujet de terreur", ce n'est pas du tout le mot en Hébreux. Tu as été un destructeur, ou Tu 

as été une terreur et tu ne seras plus à jamais! Il a causé beaucoup de terreur et de destruction, mais 

Dieu lui dit qu'il ne sera plus à jamais. 

Je me demande pour ceux qui sont partis au cours de deux mille ans passés. Quelque chose les attend 

quelque part au coin de la rue. Tant qu'on peut se repentir en tant qu'êtres humains, Dieu nous 

pardonnera. Mais souvent, les gens ne réalisent pas ce qu'ils infligent à leur pensée, comme ce que 

Satan a fait à sa pensée. Mais après avoir été engendrés du saint esprit de Dieu, pouvez-vous aller trop 

loin? Quand commencez-vous à corrompre votre pensée? Des questions à poser, et Dieu nous en 

donne les réponses. 

Nous vivons en ce moment à une époque pleine de mal. C'est la plus mauvaise de toutes les périodes 

de l'humanité. Le niveau de mal a dépassé celui de l'époque de Noé. Il a dépassé de loin celui de 

l'époque de Sodome et de Gomorrhe. Ils n'avaient pas la technologie que nous avons aujourd'hui, 

qu'on utilise pour glorifier, accélérer, promouvoir le mal, pour tordre et distordre. 

Voilà où nous vivons. On est témoins de tout ça. C'est pour ça que j'espère et que je prie de tout mon 

cœur que ça ne continue pas trop longtemps comme ça, parce les choses accélèrent de plus en plus et 

on voit ce que ça fait aux êtres humains, et à la pensée des gens. Il vaudrait mieux que la 3ème Guerre 

Mondiale se déclenche très bientôt. Ce serait ce qu'il y a de plus miséricordieux, si vous arrivez à le 

voir. 

Malheureusement, les gens vivent comme des grenouilles, j'ai déjà donné cet exemple, dans l'eau 

d'une marmite qui chauffe de plus en plus jusqu'à bouillir. Et vous imaginez que la grenouille reste là 

jusqu'à ce qu'elle se fasse bouillir. Parce que si l'eau est trop chaude, quand vous la mettez dedans, elle 

va sauter aussitôt. Que ce soit le cas ou non, c'est une bonne chose à imaginer, parce que ça montre 

comment on est en tant qu'êtres humains. Parce que c'est un fait, que si on n'y fait pas attention, trop 

souvent, doucement mais sûrement on accepte le mal comme quelque chose de normal. 

Les êtres humains voient les choses changer et on peut progressivement accepter le mal comme étant 

la norme. Si vous regardez l'histoire et les choses qui se sont passées, au cours de dix dernières 

années, les vingt dernières années, les trente dernières années, dépendant de l'âge que vous avez, je 

peux remonter un peu plus loin en arrière avec les choses que j'ai vues, comment les choses ont 

changé dans la société, dans le monde, doucement mais sûrement les choses dégénérèrent de plus en 

plus, comme si c'était normal. Des choses qu'on doit vivre avec le monde et les gens y prennent part, 

ils amènent ça dans leurs familles sans réaliser les dégâts que ça peut faire. 
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C'est pour ça que maintenant j'ai un problème personnel avec les couleurs de l'arc-en-ciel. J'ai 

vraiment un problème. Parce qu'ils vous forcent à l'avaler. Ils vous forcent à accepter ça. Et si vous 

avez quelque chose à redire là-dessus? Alors vous allez avoir un plus gros problème, vous devez faire 

attention. 

Et donc j'ai pensé qu'il serait bon de s'immerger un peu dans quelques articles de presse pour voir les 

dernières nouvelles. On vit dans un monde vraiment malade, très mauvais, avec tout ce qui nous 

attend. C'est juste pour nous mettre un peu à jour. Parce qu'on a déjà lu pas mal d'articles dans le 

passé, et il est bon pour nous de ne pas arriver au point de penser que c'est la norme. Ne vous laissez 

pas bercer et vous endormir. Parce que vous pouvez vous laissez aller à faire ça dans l'Église de Dieu. 

Beaucoup de gens l'ont fait au fil du temps. 

Soyez toujours sur vos gardes et en alerte, à surveiller l'époque où nous vivons. Est-ce que vous 

réalisez qu'en gros l'Église a attendu le retour de Christ dans chacune des ères? Savez-vous que dans 

l'Ancien Testament ils attendaient qu'un Messie vienne établir le Royaume de Dieu sur la terre, que 

finalement vienne la ville dont Dieu est le bâtisseur et le créateur? Ils voulaient tous voir ça, ils 

attendaient tous de la voir. Ils voulaient tous être vivants quand ça allait arriver.  

Et on devrait être comme ça. Parce que c'est en rapport direct avec notre manière de penser et de 

fonctionner. Parce que si c'est notre but, notre objectif, ce qu'on veut vraiment voir arriver, alors on va 

vivre d'une certaine manière. On va rester centré là-dessus. C'est ce qu'on veut. C'est notre désir 

profond. C'est le but de notre vie. C'est vers ça que ma vie se dirige, jusqu'à ce que ça arrive ou 

jusqu'à ma mort. La plupart des gens sont morts. Et nous vivons maintenant à une époque où on est 

presqu'arrivé là.  

Ça me fait penser à ce que Dieu avait révélé à Herbert Armstrong, Il lui avait donné de comprendre 

que ça arriverait à une époque où l'homme aurait la capacité de s'anéantir. Et nous en sommes là. 

Nous en sommes au point où Dieu se devra d'intervenir pour l'arrêter. Et on voit qu'on s'en approche 

de plus en plus. Les articles que je vais vous lire, j'espère que vous comprenez, nous montrent que la 

pression s'intensifie de plus en plus dans cette direction. Il y a en ce moment une puissance à l'œuvre 

dans le monde, quelque chose que Dieu a permis d'agir et qui intensifie sa poussée. C'est comme s'ils 

poussaient les choses pour avoir une guerre. C'est ce que font certains d'entre eux.  

Mais ils ne comprennent pas les conséquences. Ils ne comprennent pas ce qui va arriver. Ils ne 

comprennent pas le résultat final. Alors ils continuent à pousser les choses.  
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C'est comme dans les relations, les gens et les affaires, il y a une manière de faire les choses pour 

s'entendre avec les gens et il y a une autre manière de faire pour les agiter. Il y a une manière de faire 

pour les pousser dans un coin, jusqu'au moment où ils vont mal réagir et faire tout ce qu'ils peuvent 

contre vous. Ce n'est pas très intelligent quand vous parler d'armements nucléaires et d'une guerre à 

notre époque. Et pourtant il y a des gens qui aujourd'hui font exactement ça, et ça ne fait qu'empirer 

de plus en plus, se développer de plus en plus et ça s'intensifie de plus en plus. Il arrivera un moment, 

et ça ne sera pas long, au moment où Dieu le décidera, où ça va arriver.  

Alors là, des articles récents jusqu'en juillet. 

"Les États-Unis Arment Taiwan Avec Des Systèmes De Pose De Mines 

Volcaniques Après Que Biden Ait Traité Xi De Dictateur"  Comment se faire 1

des amis et influencer les gens? Pourquoi dire une chose pareille? Les gens s'adonnent à des jeux 

politiques, mais ils ne réalisent pas que l'enjeu est très sérieux. Vous parlez de guerre nucléaire. Ce 

n'est pas une guerre qui se fera avec des chars et des tranchés à Taïwan. Ça va dépasser ça très 

rapidement.  

"Taïwan a finalisé un nouvel accord de défense avec les États-Unis 

d'une valeur de 146 millions de dollars pour acquérir des Systèmes 

De Mines Dispersables Lancés Par Des Véhicules Volcaniques, 

considérés comme cruciaux pour la défense de l'île autonome en cas 

d'invasion militaire Chinoise. Cela survient la même semaine que le 

Département d'État a annoncé l'approbation de 440 millions de 

dollars supplémentaires en contrats de munitions et de logistique 

pour Taïwan." Hmmm. Je me demande où ils fabriquent tout ça. Ah oui, aux États-Unis. Ah oui, 

ils leur vendent tout ça.  

On fait du commerce avec la guerre. Eh ben. Je me demande ce que l'histoire en dit. Si vous remontez 

dans l'histoire pour voir ce genre de choses, les Allemands étaient très bons dans ce domaine, et ils 

sont toujours efficace à faire ça. Ils sont connus pour la fabrication des armements de guerre avec tout 

ce qu'ils vendent à tant d'autres pays. Alors, à un certain moment les États-Unis ont vu ça, ils ont 

compris que dans ce domaine il y avait beaucoup d'argent à se faire. Et quand vous avez des 

problèmes financiers et que vous dépensez beaucoup plus que vous ne fabriquez, vous ne…  

 https://www.zerohedge.com/military/us-arming-taiwan-volcano-mine-laying-systems-after-biden-called-xi-dictator1
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Vous avez quelqu'un dans une pièce qui toute la nuit fait tourner la machine, fabriquant des billets de 

dollars, des billets de cent dollars. S'ils avaient des billets de mille dollars, c'est ce qu'ils 

imprimeraient. Peut-être qu'ils les produiraient un peu plus lentement. Non, ils les feraient beaucoup 

plus rapidement. Regardez ce qu'on fait,  on est vraiment malade. Mais de se faire de l'argent avec la 

guerre, parce qu'on en bénéficie? Je ne vais pas le dire. J'allais dire un certain nom, et c'est…comme 

Reaganisme, ouais, vous avez entendu ce mot.  

"Medvedev nomme des options pour arrêter la guerre: Négociations ou 

frappe nucléaire"  On parlait avec ceux qui sont au Canada, ceux qui vivent dans les régions 2

aux environs de Spokane, parce qu'ils vont parfois dans les montagnes, dans des endroits où il y a des 

ours. Parce que quand vous allez dans certaines régions du Canada, assurez-vous d'avoir avec vous un 

gros pulvérisateur. Il y a des gens qui n'ont qu'un petit pulvérisateur de ce que vous appelez du gaz 

poivré. Mais vous voulez plutôt quelque chose qui ressemble à un gros extincteur de gaz poivré.  

Mais bon, on peut imaginer ça matériellement, mais pourquoi les gens ne comprennent pas que c'est 

une très bonne analogie? C'est un ours. Et il n'est pas très malin de provoquer un ours. S'il vous est 

arrivé de voir des vidéos de gens qui voyagent dans une région comme ça,  au Wyoming, quelque part 

comme Yellowstone, et ils sortent de leur voiture pour prendre des photos à proximité d'animaux 

dangereux. Ils vont s'approcher d'un ours. Ils veulent prendre un selfie. J'ai vu ça à la télé. Ils se 

tiennent debout devant un ours énorme ou un élan. N'allez pas provoquer un élan. Ils sont connus pour 

avoir attaqué des gens, même des véhicules. Ils ne vous aiment pas. Ils ne vous veulent pas. À leurs 

yeux, vous n'êtes pas très agréable, en dehors de vous transformer en viande hachée. Les gens font des 

choses vraiment stupides. Et c'est pareil avec tous les êtres humains.  

"Dmitri Medvedev, vice-président du Conseil De Sécurité de la 

Fédération de Russie, a de nouveau menacé d'utiliser des armes 

nucléaires dans la guerre contre l'Ukraine. "En général, toute 

guerre, même une guerre mondiale, peut être terminée très 

rapidement. Soit si un traité de paix est signé, soit si vous faites 

ce que les Américains ont fait en 1945…" Voyez, pour justifier ce que vous allez 

peut-être faire ou ce que vous allez vraiment faire, parce qu'ils y pensent, "Quand allons-nous le faire? 

Est-ce qu'on va le faire?" Hmmm. Il arrivera un moment où ils vont le faire. Mais comment ils vont 

s'y prendre, dans quel ordre, on connaît bien cette histoire. 

 https://news.yahoo.com/medvedev-names-options-stop-war-122615769.html 2

 24



"…ou si vous faites ce que les Américains ont fait en 1945 

lorsqu'ils ont utilisé leurs armes nucléaires et bombardé deux 

villes Japonaises. Ils ont alors vraiment écourté la campagne 

militaire. Le prix était la vie", comme il est dit ici, "de près de 300 000 

civils." En d'autres termes, de tuer quelques civiles est tout à fait justifié. "Comment pouvez-vous 

nous accuser de faire ça, alors que les Américains l'ont fait en 1945 quand ils étaient en guerre?" 

Après tout, ces gens qui viennent nous attaquer et qui veulent envahir la Crimée sont des terroristes, 

ils ont le culot de s'opposer à nous?! Vous vous dites… Vous voyez la langue fourchue, une mentalité 

complètement à l'envers! Vous vous dites, "Vous avez complétement pété les plombs, alors que c'est 

vous les envahisseurs, mais vous les traiter de terroristes?" 

Mais bon, un autre article, "'L’UE est au bord de la faillite’, déclare le 

Hongrois Orbán au sommet de l’UE"  Eh bien, ça vous montre clairement ce que les gens 3

pensent. Et si vous faites suffisamment de tapage, les gens vont vous écouter et ça va produire un effet 

à plus longue portée. 

  

Et puis on lit, "La première question posée par le Premier ministre Viktor 

Orbán dans son post sur Facebook était: "La seule question que tout 

le monde se pose ici à Bruxelles est: Où est passé l'argent?" C'est 

comme ça dans pratiquement tous les pays. 

"Le Premier ministre a ensuite énuméré ce que Bruxelles demande pour 

le budget. 'Ils veulent obtenir 50 milliards d'euros des États 

membres à donner à l'Ukraine, alors qu'ils ne peuvent même pas 

rendre compte de l'argent que nous leur avons donné jusqu'à présent. 

Ils veulent plus d'argent des États membres pour pouvoir payer les 

intérêts des emprunts de l'Union Européenne qu'ils ont contractés 

auparavant. Ce sont des prêts dont la Pologne et la Hongrie n'ont 

pas encore vu un seul centime", a déclaré Orbán." 

  

"Orbán a déclaré que la commission Européenne demandait aux États 

membres plus d'argent pour la migration, non pas pour la protection 

des frontières, mais pour faire venir des immigrants illégaux." Vous 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/eu-brink-bankrutpcy-says-hungarys-orban-eu-summit  3
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vous dites, c'est vraiment de la démence, et ça se passe dans différentes parties du monde. C'est la 

même chose… 

"Bien sûr, ils n'ont pas oublié leurs poches. Ils demandent des 

milliards d'euros pour augmenter les salaires des bureaucrates 

Bruxellois", a-t-il dit. "La position Hongroise est claire", a-t-il déclaré. "Tout 

d'abord, nous voulons savoir sur quoi ont été dépensées les sommes 

d'argent énormes que nous leur avons données jusqu'à présent." Il n'a pas 

reçu de réponse là-dessus. C'est comme tant de choses dans ce pays et dans bien d'autres pays, c'est 

comme s'il y avait quelque part des livres de comptes secrets, ou peut-être même qu'il n'y pas de livre 

de compte du tout, je ne sais pas. 

Mais bon, "Et ensuite, on veut savoir qui est responsable du fait que 

l'Union Européenne est au bord de la faillite" 

Encore un autre: "La Pologne renforce la sécurité des frontières alors que 

le Biélorusse Loukachenko met en garde contre une 'confrontation 

nucléaire'"  4

"1000 Bâtiments Incendiés, 5600 Véhicules Détruits, 3300 

Arrestations Lors De La Première Semaine d'Émeutes En France"  Alors, on 5

ne sait pas si ce sont les nombres exactes, mais imaginez toutes ces émeutes, toute cette agitation dans 

le monde et comment les gens se conduisent, ça empire de plus en plus un peu partout dans le monde, 

vous voyez tout ce qui se passe. Tant d'agitations dans les gouvernements et tant d'agitations dans les 

rues.  

Quand vous allez faire vos achats dans certaines villes… Je ne veux même pas aller dans certaines 

villes, je préfère franchement garder mes distances avec certaines villes, la seule raison pour y aller, 

c'est à cause des réunions de l'Église. Ça me fait penser à certains magasins où vous ne voulez 

vraiment pas aller, parce qu'il faut presqu'une demi-heure à quelqu'un pour aller chercher la clé et 

ouvrir la petite vitrine pour avoir ce que vous voulez. Qu'avons-nous fait? 

 https://www.upi.com/Top_News/US/2023/07/02/poland-poland-beefs-up-border-security-belarus-lukashenko-nuclear-showdown/4

1131688314096/

 https://www.breitbart.com/europe/2023/07/03/1000-buildings-burnt-5600-vehicles-destroyed-3300-arrests-in-first-week-of-france-riots/5
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"Les expulsions en hausse dans les villes Américaines à mesure que 

les loyers augmentent"  6

"Vagues de chaleur inquiétantes dans l'Atlantique et d'autres océans 

alimentés par le changement climatique"  Le fait est qu'il y a toujours des 7

changements qui se produisent dans ce domaine au cours des saisons, mais maintenant ça fait partie 

de quelque chose qui devait se produire à notre époque, basé sur ce que l'humanité s'est infligée. Je ne 

veux pas entrer dans ce débat. Mais bref, vous réalisez qu'en effet, c'est en train de se réchauffer dans 

la région du Golf en ce moment. Ça implique la possibilité d'avoir des ouragans terribles. Tant 

d'incendies et de feux de forêts en Europe dans plusieurs pays, ça atteint des records incroyables, un 

peu comme l'année dernière. Mais cette année c'est bien pire. Vous voyez les choses arriver un peu 

partout, d'une extrémité à une autre, ça va ca vient, ça va ça vient.  

"L'Iran lance un appel aux États non occidentaux"  "L'hégémonie du 8

monde occidental a contribué à l'hégémonie du dollar. Il est 

nécessaire de supprimer cet instrument d'hégémonie dans la pratique 

mondiale et d'utiliser les monnaies nationales pour les règlements…" 

Et donc c'est la dernière nouvelle avec les différents pays du BRICS qui ont prévu des réunions 

prochaines. Ils ont finalement réussi à s'unir beaucoup plus qu'avant.  

Et pensez-vous que si quelqu'un pensait peut-être perdre le contrôle de la situation, qu'il considérerait 

déclencher une guerre, pour ne pas perdre son emprise sur les autres pays? Ne pensez-vous pas que 

certains pays sont prêts à aller aussi loin que ça, et que les autres, sentant la menace, agiraient les 

premiers?  

"Les États-Unis s'empareront de la moitié du fonds de modernisation 

militaire de Berlin de 109 milliards de dollars - fabricant d'armes 

Allemande"  9

  

 https://www.usatoday.com/story/news/nation/2023/07/05/rising-rents-eviction-notices-across-us/70349779007/6

 https://www.usatoday.com/story/news/nation/2023/07/04/heat-waves-in-oceans-fueled-by-climate-change/70339174007/7

 https://www.rt.com/business/579194-iran-russia-dollar-national-currencies/8

 .  https://aryavarthnews.com/world/us-will-snatch-half-of-berlins-109bn-military-upgrade-fund-german-arms-maker/9
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"La Chine se prépare à la guerre"   Le Telegraph. Quelqu'un se tient au courant des 10

Nouvelles. "À plus long terme, la guerre avec la Chine est-elle 

inévitable? Le général Mike Minihan de l'US Air Force le dit, une 

position belliciste que je soupçonne être partagée par un bon nombre 

de militaires Américains. Mais comme c'est le cas, nombreux sont 

ceux qui croient que la situation continuera d'être gérée par les 

efforts diplomatiques en cours et l'effet dissuasif de nos armées 

combinées." Rien que de lire cet article me rend malade.  

Vous voyez ce que font certains leaders quand ils vont s'entretenir avec d'autres chefs d'états dans 

d'autres régions. Vous savez comment ils pensent, vous savez ce qu'est leur position, ils représentent 

un certain pays et leur manière de se conduire est parfois honteuse… Je ne sais pas si vous avez vu 

celui qui s'est prosterné devant Xi. Il s'est incliné devant la Chine! Supposé représenter la plus grande 

nation de la terre. Cette action dit quelque chose diplomatiquement. Je ne sais pas si c'est vraiment 

une bonne chose.  

Je vais sauter quelques articles. Ça me rend parfois vraiment malade de les lire d'une semaine à 

l'autre, jour après jour, de voir le monde sombrer de plus en plus dans la folie, dans ce qui est malsain, 

se poussant les uns les autres, se forçant sur le chemin de la guerre, et tout le monde se lance des 

paroles menaçantes. Et personne ne va s'arrêter. Au contraire, ça ne fait qu'escalader. Mais on sait bien 

que c'est ce qui doit arriver avant que n'arrive ce qu'on sait doit se produire. 

C'est comme avec la Corée du Nord. Si vous continuer à pousser quelqu'un qui est paranoïaque, et 

qu'à un certain moment quelqu'un à côté juste au nord leur donne une information supposée être top 

secrète, sur ce qu'un autre pays se prépare à leur faire, peut-être mêmes leur en donnant la date. À 

votre avis quelle sera leur réaction, considérant leur paranoïa, maintenant qu'ils ont cette information? 

Ne pensez-vous pas que le monde fonctionne comme ça, que certains pays servent de marionnettes? 

On vit dans un monde vraiment malade, écœurant. Mais c'est exactement ce qui va arriver à un certain 

moment. 

Et alors, ils ont maintenant ce qu'ils appellent, "Wagner", je ne serais pas vraiment surpris si dès le 

départ c'était une ruse. Par les Russes. Sans jeu de mot. 

 https://www.telegraph.co.uk/news/2023/07/07/china-preparing-for-war/10
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"Des mercenaires de Wagner auraient essayé…" Vous pourriez aussi bien rire que 

pleurer de ce genre de choses. "Des mercenaires de Wagner auraient tenté de 

voler des armes nucléaires de la taille d'un sac à dos lors d'une 

mutinerie"  Ça vient du New York Post. "Les mercenaires du groupe Wagner ont 11

failli entrer dangereusement dans une base nucléaire Russe pour 

voler des armes nucléaires qui auraient pu tenir dans un sac à dos 

pour les utiliser comme levier lors de leur mutinerie de courte 

durée le mois dernier, selon le maître-espion en chef de l'Ukraine." 

Vous savez, je ne me souviens pas s'il y avait eu des combats avec le groupe Wagner dans les rues en 

Russie, avec des centaines de morts? Vous avez vu ça? Euh, c'est surprenant, non? Mais ils 

continuaient à se rapprocher de Moscou. Euh, et les Russes ne faisaient rien? Et puis alors, "On a 

finalement traité un accord, ils pouvaient aller en Bélarusse. Tout va bien; personne ne sera persécuté 

pour ça." Et vous vous dites, quelqu'un est en train d'essayer de me raconter des histoires. Sommes-

nous des idiots?  

"Alors que la force principale des rebelle, dirigée par le fondateur 

du groupe Wagner, Yevgeny Prigozhin, se dirigeait vers Moscou le 24 

juin, prétendument pour capturer les hauts gradés de l'armée Russe," 

Désolé, mais c'est vraiment très drôle. "…un petit groupe est partie vers l'est en 

route vers une base militaire fortifiée." Après avoir fait tout ce spectacle. 

Quelqu'un a voulu faire un plus grand spectacle. Et c'est peut-être même un spectacle plus grand qu'on 

se l'imagine. 

" Une source proche du Kremlin ayant des liens avec l'armée Russe a 

confirmé des parties du récit, affirmant que les combattants de 

Wagner "ont réussi à pénétrer dans une zone d'intérêt particulier, à 

la suite de quoi les Américains se sont inquiétés parce que des 

munitions nucléaires y sont stockées". La tentative des rebelles de 

voler des explosifs nucléaires était apparemment si alarmante pour 

le Kremlin qu'elle a incité le président Vladimir Poutine à accepter 

un accord de paix… " Vous pensez…? Ils les nourrissent des infos qu'ils veulent leur donner, et 

les gens avalent ça. "Oh oui, c'est une bonne nouvelle. Je vais rapporter ça. Eh bien, j'ai eu un scoop 

là-dessus! "...avec Prigozhin, qui a été négocié à la hâte par le 

 https://nypost.com/2023/07/11/wagner-mercenaries-tried-to-steal-nukes-during-mutiny/ 11
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dirigeant Biélorusse Alexandre Loukachenko, selon une source dans 

l'est de l'Ukraine occupée par la Russie." 

Je vais continuer à vous lire ces articles, parce que ceux-là sont ressortis un ou deux jours après, et 

puis quelque chose est venu s'y ajouter. Et on continue à découvrir d'autres aspects de l'histoire. 

"Les retards laissent la marine Américaine avec seulement 31 sous-

marins d'attaque prêts à l'action"  Eh bien oui, annonçons au monde entier dans 12

quel état on se trouve. Annonçons au monde entier que nos réserves de munitions se sont épuisées, et 

qu'il ne nous en reste plus à envoyer. Annonçons ça au monde entier. 

Et celui-là: "Où Est Passé Tout Le Monde? Disney World "Pratiquement 

Vide""  Youpi! Désolé, on n'est pas censés prendre parti. Mais bon, à ce sujet, il est peut-être bon 13

de défendre ce qui est bien, alors d'accord. Vous pouvez imaginer qu'avec tout ce qu'ils font, des gens 

vont se soulever et s'opposer à la stupidité, à toutes les cochonneries et au mal qui vient de là. 

Mauvais, mauvais, très mauvais! 

Le petit canard qui court dans tous les sens, la petite sourie avec des oreilles énormes qui court dans 

tous les sens, elle a l'air tellement gentille, tellement marante, mais c'est plein de mal, c'est vraiment 

maléfique. Ce qu'ils font et ce qu'ils promotionnent qui s'associe à tout ce qu'il y a de mauvais dans ce 

pays, tout ce que les gens cherchent à imposer, ne sachant plus s'ils sont des eux, nous, elle, ou lui, 

peu importe, LGQRSTUV, quoi que soient les lettres. Je n'arrive pas à suivre et je ne cherche plus à 

comprendre ce que ça veut dire. Tout ce que je sais c'est que c'est du charabia. On vit vraiment dans 

un monde terrible. Le mal est partout, partout, partout. Pour vraiment dire ce que c'est.  

Je ne vais peut-être pas durer longtemps sur YouTube, mais bon. Sérieusement! Voilà ce que c'est, le 

mal partout. Il nous faudra peut-être trouver un autre moyen – c'est possible – juste pour 

communiquer entre nous. Je ne veux pas lire cet article, parce que de voir ce qui se passe autour de 

nous dans le monde devrait nous rendre malade, la pression que les gens imposent sur les autres dans 

la société, les entreprises, les corporations qui prennent parti, les entreprises qui prennent des 

décisions énormes pour promotionner un certain genre de bière. Oh la-la, ça s'est vraiment retourné 

contre eux! Pouvez-vous imaginer? Tout au moins ça se retourne contre eux de temps à autres. 20% 

de perte dans les ventes, ou 25%, peu importe ce que c'était? Eh bien, youpi! Boire tant de bière n'est 

pas pour vous. (Désolé.) 

 https://www.msn.com/en-us/news/us/delays-leave-us-navy-with-just-31-ready-attack-submarines/ar-AA1e7DDK12

 https://www.zerohedge.com/markets/where-everyone-disney-world-just-about-empty13
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"Lavrov a qualifié les plans Américains de donner à Kiev F-16, 

l'exemple d'un développement dangereux des événements"  Ouais, ça c'est sûr. 14

Ouais, au départ ils n'allaient jamais le faire. Ils n'étaient certainement pas prêts à entrainer des pilotes 

pour piloter ces avions de chasses. Il n'arrivera jamais qu'on leur donne ce genre d'avion, parce que 

qu'est-ce que ça pourrait déclencher? Ça ne ferait qu'empirer les choses, nous rapprocher encore plus 

d'une guerre nucléaire.  

Alors où en sommes-nous? Et maintenant, envoyez-les. Laissez-les les avoir. L'OTAN en premier, 

quelques-uns ici et là, et puis après, quelques-uns de plus.  

""LA TROISIÈME GUERRE MONDIALE ARRIVE: L'Ancien Président Russe 

Dmitri Medvedev Avertit Que l'Ouest Est Complètement Fou" Je suis sûr qu'il 

le croit. Je suis sûr qu'il croit que l'Occident est devenu fou. Et nous pensons probablement que tout le 

monde est devenu fou. "Cette Bataille Mondiale Totale 'Approche'"  N'est-ce pas 15

incroyable de voir ce qu'ils disent? Une bataille mondiale totale approche. Les gens la voient arriver. 

C'est finalement à l'horizon. Est-ce qu'ils y croient vraiment? En sont-ils convaincus, au point de 

s'inquiéter et même d'avoir peur de ce qui va bientôt arriver? Non, ils n'en sont pas encore là, parce 

que c'est comme l'histoire de la grenouille dans la marmite, après un temps, "Mais c'est comme ça, 

c'est la norme. C'est normal d'envoyer des F-16 à un pays qui est en train de combattre une force 

tellement puissante.  

Je ne vais même pas lire l'article sur El Nino.  

"La Réserve Stratégique De Pétrole Des États-Unis Ne Sera Pas 

Reconstituée De Sitôt"  Ça devrait vraiment donner aux membres du gouvernement et de 16

l'armée de se sentir en sécurité dans tous leurs efforts à protéger le peuple qu'ils servent. Ils se sentent 

probablement très en confiance. Et vous vous dites, annoncez ça à nos ennemis. Allez leur dire que 

vous n'avez plus de munitions, "On n'a plus de 'ceci', on n'a plus de 'cela'." Plus de pétrole. Ne vous 

inquiétez pas, nous n'avons plus rien. Ne venez pas nous attaquer. (Désolé.) 

 https://defconwarningsystem.com/2023/07/24/lavrov-called-us-plans-to-give-kyiv-f-16-an-example-of-a-dangerous-development-of-14

events/
#:~:text=%E2%80%9CJust%20one%20example%20of%20an%20extremely%20dangerous%20development,said%2C%20adding%20that%
20%E2%80%9Cno%20assurances%20will%20help%20here.%E2%80%9D

 https://radaronline.com/p/russian-president-warns-world-war-iii-approaching/15

 https://www.zerohedge.com/energy/us-strategic-petroleum-reserve-will-not-be-replenished-anytime-soon16
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Encore un autre: "La Russie Va Dépasser l'Arabie Saoudite En Tant Que Plus 

Grand Producteur De Pétrole De L'OPEP+"   17

Je ne veux même pas vous lire tous ces articles. Mais je tiens à lire celui-là. "Le déplacement 

de Wagner en Biélorussie donne à un groupe de mercenaires la 

capacité de frapper rapidement l'OTAN, prévient un politicien 

Russe"  Alors celui-là vient de FOXNews. Des choses vraiment précises et édifiantes à regarder sur 18

cette chaine. Ils sont tous mauvais et ils deviennent de pire en pire et de pire en pire.  

"Le repositionnement du groupe Wagner faisait partie du plan de 

Poutine pour ouvrir le deuxième front en Biélorussie, qui est 

maintenant en possession d'armes nucléaires tactiques…" Ils disent que 

quelqu'un leur a dit ça, ce qui est probablement vrai, et ils en font un reportage. Le Groupe Wagner n'a 

pas eu à aller là-bas pour récupérer ces armes, ils étaient probablement sur la route à les attendre, 

allant dans la direction de… Ils avaient probablement dû arriver à un point de rendez-vous pour les 

charger sur leurs camions.  

"Poutine - sous le couvert du soi-disant "coup d'État de Prigozhin" 

- a placé Wagner, sa meilleure force de combat, dans une position 

beaucoup plus menaçante: à distance de frappe à la fois de Kiev, de 

l'Ukraine et de la frontière de l'OTAN - la Lettonie, la Lituanie. 

Koffler ne croit pas que cette décision signifie que Poutine cherche 

à frapper l'OTAN, elle a soutenu que c'était une façon pour Poutine 

de "se préparer" au cas où le Kremlin craindrait une escalade du 

conflit par les États-Unis et l'OTAN." 

C'est comme de chanter une petite berceuse, les gens ne réalisent pas combien ils sont proches d'une 

guerre totale.  

Et avec les séries que nous avons eues, et avec la préparation des sermons pour la Fête et tout ça, je 

prends tout ça très sérieusement. Réellement. Nous sommes tellement proches du jour où on se 

réveiller, et le monde aura totalement changé. Et vous allez être saisi de peur tout au fond de vous, 

 https://www.zerohedge.com/commodities/russia-overtake-saudi-arabia-largest-opec-oil-producer 17

 https://www.foxnews.com/world/wagner-move-belarus-give-mercenary-group-ability-quickly-strike-nato-russian-politician-warns18
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parce que vous savez, vous savez ce qui va se passer comme le monde ne peut pas le comprendre. Ça 

va être vraiment terrifiant.  

C'est pour ça qu'il est tellement important qu'on fasse exactement ce que la seconde série nous a 

montré, faites confiance en Dieu. Voilà de quoi il s'agit dans nos vies. Nous sommes le peuple de 

Dieu. On a lu tant de choses dans les écritures au sujet de la protection de Dieu, de Son intervention 

constante pour Son peuple, Il a fait des choses incroyables.  

On devrait se réjouir que des gens puissent traverser une fournaise, intensifiée sept fois plus brûlante 

et ne même pas sentir l'odeur de la fumée quand ils en ressortent. Est-ce qu'Il peut faire la même 

chose pour vous? Absolument.  

Ah, un dernier article. Je voulais vraiment vous lire celui-là. "Prigozhin resurfaces en 

Biélorussie" Les gens en parlaient pendant un temps, où est-il passé? Il y a des gens qui 

pensaient qu'il était retourné en Russie. Comment est-ce possible, on pensait qu'il avait été éjecté. Il 

va sûrement rencontrer des problèmes s'il retourne là-bas. Et les gens en parlaient, ouais, il est 

retourné en Russie et il semble même qu'il ait rencontré Poutine. Vous savez, vous ne savez pas.  

Mais bon, on nous dit qu'il "…a dit aux combattants de Wagner qu'ils ont 

"maintenant à faire le travail plus gros du monde.""  Qu'est-ce qu'il voulait 19

dire? Je peux vous garantir que ça ne présage rien de bon.  

Et on n'a pas à chercher loin pour voir qu'en effet, il y a vraiment du mal incroyable partout dans le 

monde, ça devrait vraiment nous toucher, de réaliser combien les choses sont devenues mauvaises et 

dangereuses. Et je vous prie, je vous prie, je vous prie de ne jamais vous laisser aller jusqu'au point où 

vous devenez comme la grenouille, et que tout-à-coup vous vous mettez à accepter les choses comme 

si elles étaient normales. On devrait être beaucoup plus sur nos gardes et prendre les choses beaucoup 

plus au sérieux qu'avant dans nos vie dans l'Église.  

Franchement, plus on avance dans cette situation qui se dégrade, plus on devrait intensifier notre 

vigilance. On devrait s'écrier devant Dieu de plus en plus.  

On va finir rapidement avec un des passages dans Proverbes, et on va s'arrêter là aujourd'hui.  

 https://news.yahoo.com/prigozhin-resurfaces-belarus-tells-wagner-151440838.html 19
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Nous allons au livre des Proverbes où on nous a donné de comprendre que l'objectif était centré sur la 

sagesse, et Dieu nous a donné de savoir qu'il s'agissait de Lui. Il s'agit de Sa pensée, Son être. C'est 

comme le mot "logos" dans le Nouveau Testament. C'est Dieu. C'est Sa pensée. C'est Son être. C'est 

Sa pensée révélatrice. Et ce sont là les choses qu'on devrait vraiment vouloir et qui viennent de Dieu. 

La vraie sagesse, la vraie santé d'esprit, un véritable équilibre dans la vie, qui nous donne de penser 

correctement et comment notre mentalité doit fonctionné, avec les choses auxquelles on doit 

s'accrocher et celles qu'on doit rejeter dans la vie, si vous voulez.  

Il s'agit donc de Sa pensée, Sa manière de penser, Son être, là encore, Sa pensée révélatrice.  

Proverbes 8:6 – Écoutez, car Moi, la sagesse, J'ai des choses excellentes à dire, et Mes lèvres 

s'ouvrent pour enseigner ce qui est droit. Toujours de la part de Dieu. C'est toujours droit. Il est 

simplement question de savoir si on choisit la même chose, si on choisit d'être d'accord avec les 

choses qui sont droites.  

Car Ma bouche proclame la vérité. C'est une merveille, quand vous savez ce qu'est la vérité, et plus 

Dieu nous donne de vérité, plus la vie devient fascinante. 

Et Mes lèvres ont en horreur la méchanceté. C'est un mot qui est simplement traduit pour dire "le 

mal". "Le mal, la méchanceté, est pour Mes lèvres une horreur." 

Toutes les paroles de Ma bouche sont justes, elles n'ont rien de faux ni de détourné, en d'autres 

termes, de pervers. Toutes sont claires. C'est pour ça que j'adore le titre du magazine, La Pure 

Vérité. Pure, simple, claire. L'esprit de Dieu y était impliqué, pour rendre simples et claires les choses 

les plus élémentaires. 

C'est comme ça qu'Herbert Armstrong avait pu parler aux chefs d'états d'une manière qu'ils pouvaient 

saisir et comprendre. Et certains ministres de l'Église de Dieu avaient trouvé là-dessus des choses à 

redire, et à la base déclenchant des rumeurs qui se propageaient dans d'autres Églises, que quand il 

allait parler à ses dirigeants mondiaux, il ne leur prêchait pas l'évangile. Parce que l'évangile se 

devrait d'être prêché dans le monde entier et tout ce qu'il avait à faire avec ces hauts dignitaires était 

de leur parler du bien et du mal, de ce qui est juste et ce qui est faux, la nature des humains et 

comment nous sommes, et qu'il existe un être appelé Satan.  

On pouvait voir certains de ces dirigeants être d'accord avec lui et lui parler, je me souviens de 

certaines d'entre eux au Moyen Orient, quand ils acquiesçaient, "C'est vrai, c'est vrai. Il existe un être 
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qui s'appelle Satan." Le monde en général n'est pas d'accord avec ça. Pour les gens, c'est comme un 

mythe, qu'il puisse y avoir dans le monde une créature aussi mauvaise et tout ça.  

C'est comme avec l'histoire du déluge. Ceux qui enseignent la religion disent maintenant "C'était une 

belle histoire." "C'est une histoire intéressante pour les enfants, pour les impressionner… Et Dieu… 

Mais ce n'est pas vraiment arrivé. Et ils font ça aussi pour beaucoup d'autres histoires dans la Bible, 

parce que pour leur pensée, c'est impossible à imaginer.  

Toutes sont claires pour celui qui comprend, et droites pour ceux qui ont trouvé la connaissance. 

Tout ça vient de Dieu. Quelle merveille quand Il nous donne ces choses. Et quelle horreur, quelle 

perversion dégoûtante quand les gens rejettent ça, quand les gens s'en détournent.  

C'est tout ce que j'ai connu. C'est tout ce que j'ai connu depuis que je suis dans l'Église, réellement, ça 

a été comme ça pour la majorité des gens. Et ce n'est pas bon du tout. Ça n'est pas agréable du tout. 

Mais c'est une réalité et ça nous permet d'avoir de la sagesse et d'être reconnaissants pour ceux qui 

tiennent bon, pour ceux qui vont faire partie des 144 000, pour ceux qui vont participer à 

l'établissement du gouvernement de Dieu sur la terre, que l'humanité le veuille ou non. Que l'humanité 

soit d'accord ou non, n'a aucune importance. Ça va arriver.  

Et puis les gens auront le choix. Vous pouvez en faire partie, vivre pour toujours, comme Dieu l'a dit à 

Israël depuis le début, ou vous pouvez simplement mourir. À vous de choisir. C'est aussi simple que 

ça. Qu'allez-vous choisir, la vie ou la mort? Et dans l'Église, la plupart des gens n'ont jamais vraiment 

cru à ça. Et pour beaucoup d'entre eux, pas juste quelques-uns, c'est la mort qui les attend. C'est la 

voie de Dieu et au moment choisi de Dieu, à la fin, ce sera la mort.  

Rien ne nous est dû, et on peut facilement détruire la pensée que Dieu nous a donnée. Et quand Dieu 

nous donne la vérité elle devient précieuse, très précieuse. 

Verset 10 – Préférez Mes instructions à l'argent, et la connaissance à l'or le plus précieux. 

Qu'est-ce qui est plus important? Tout est à Dieu. Mais ce qu'il y a de plus grand dans tout ça, c'est ce 

qui est vrai et droit et que nous pouvons avoir ici en nous, parce que c'est comme ça qu'on vit la vie.  

Car la sagesse vaut mieux que les rubis, elle a plus de valeur que tous les objets de prix. Il faut 

l'esprit de Dieu pour pouvoir comprendre ça spirituellement. Moi, la sagesse, J'ai pour demeure le 

discernement, et Je possède la connaissance et discrétion. 
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La crainte de l'Éternel, c'est la haine du mal. D'avoir une pensée juste et une bonne manière de 

penser, d'en connaître les conséquences. Il ne s'agit pas d'avoir peur. Mais si vous êtes dans l'unité et 

l'harmonie avec Dieu, voilà où ça commence, on progresse dans ces choses, et on comprend 

l'importance de haïr de mal. Plus on haït le mal dans nos vies, plus on pourra le surmonter et le 

conquérir. Plus vous avez de la haine pour l'orgueil et le soi, parce que vous êtes les seuls à savoir 

quand ça surgit si vous pouvez l'admettre en vous regardant dans le miroir. Bien sûr, les autres 

peuvent aussi le voir, mais ce qui est import, c'est que pour changer ça il faut qu'on puisse le voir. 

La crainte de l'Éternel, c'est la haine du mal; Je hais l'orgueil et l'arrogance, la voie du mal et la 

bouche perverse, c'est ce que Dieu dit, et on devrait haïr ça aussi.  

Le conseil et la sagesse M'appartiennent; Je suis l'intelligence, la force est à Moi. Et c'est ce que 

Dieu nous offre, l'intelligence et la force sur un plan spirituel qui sont vraiment des choses profondes 

à vivre. 
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